



## Convocatoria de 40 Becas Kovalevskaya para la participación de jóvenes investigadores en el ICM2022

El Comité Ejecutivo del Comité Español de Matemáticas ha resuelto la convocatoria de las Becas Kovalevskaya para la participación en el ICM2022.

Finalmente, el número de becas se ha ampliado a 45 y se han otorgado priorizando en primer lugar a los jóvenes doctores y, a continuación, a los estudiantes que están actualmente al menos en tercer año de los estudios de Doctorado.

La lista de personas beneficiarias de las becas, ordenadas por el número de registro en el ICM, se adjunta a este documento.

La relación de beneficiarios que recibirán adicionalmente la bolsa de viaje de CEMat se hará pública en los próximos días.

Valladolid, a 13 de diciembre de 2021.

Alfonso Gordaliza Presidente de CEMat





icm-number